



# 伸びよう阿曾っ子



7月品格目標：正直

## 楽しい夏休みをすごしていますか

夏休みに入り、1週間がたちました。阿曾っ子の皆さんは元気に楽しい夏休みを過ごしていることと思います。終業式にお話した次のことをがんばられていますか？

### ① 夏休みはたっぷり楽しんでください！

ただし、ゲームで遊んでばかりではダメです。工作をして遊んだり、お菓子を作ったり、お風呂や庭で水遊びをしたりするのも気持ちいいですね。おうちの人といっしょに催しものに行くのもいいですね。8月17日(土)は、阿曾小学校の運動場でふれあいまつりもあります。去年は、約700人もの方がお祭りに参加したと聞いています。

外遊びをする場合は、熱中症にならないように、また、日焼けしすぎないように気をつけなければいけません。朝夕の涼しい時や曇っている時がいいですね。日光を浴びると、体が丈夫になり、気持ちも明るくなるそうです。規則正しい生活がしやすくなるとも言われています。おうちの人としっかり相談して水分をとりながら遊びましょう。

### ② 夏休みはお手伝いをたくさんしましょう！

みなさんもよく知っているとおり、おうちの方は、毎日お仕事をしながら皆さんのご飯をつくったり洗濯をしたりおそうじをしたりと大忙しです。夏休みこそ、そんなおうちの人を助けてあげるチャンスです。せんたく物を干したり、乾いたせんたくものをたたんだり、おうちの人とごはんをいっしょに作ったり、お風呂そうじをしたり、お庭のそうじをしたり、、、いろいろな仕事があります。お手伝いをするとおうちの方が喜んでくれるでしょうし、皆さんの心の中の3つの玉が磨かれます。小さなことでもいいので、おうちの人と相談して、自分が出来るお手伝いをしましょう。

### ③ 夏休みは、勉強のチャンスです！

人の心には「やりなおそう」とか「新しい気持ちでがんばろう」という気持ちが備わっているそうです。そう思ったときに、そのきっかけとなるのが、「年の初め」や「学年や学期が変わる」節目のときです。

担任の先生からいただいたあゆみには、皆さん一人一人が1学期に学習や生活でがんばってきた足跡が残っています。よくできたところはしっかりと自信をもち、さらに伸ばしていきましょう。しかし、あまりできなかったこともあるかもしれません。そんな人は夏休みが大きなチャンスです。苦手なところを中心にAzoノートにも取り組んでみましょう。また、校長先生が皆さんに出している漢字の学習もがんばってください。勉強がわかるようになったら、どんどん学校が楽しくなります。

### ★最後にこれだけは！

昨年、夏休み初日に福岡県の小学生の女の子3人が川で溺れる事故がありました。先日は、小学生がプールでおぼれるという事故もありました。残念ながらこれらの事故にあった子どもはみんな亡くなってしまいました。毎年のように夏休みには水の事故により子どもが命を落とすという悲しいニュースを耳にします。子ども達だけで池や川の近くへは行かない約束を守ってください。また、ヘルメットをかぶる、左右の確認をきちんとする、不審者(いかのおすし)など、充分気をつけて、楽しい夏休みを過ごしてください。

それでは、2学期の始業式、みんなそろって元気な顔で会えるよう楽しみにしています。



## 先日はお世話になりました

たいへん暑い中、保護者の皆様方には個人懇談にお越しいただきまして誠にありがとうございました。1学期の子ども達の頑張りをしっかりとほめてあげてください。植木鉢等の荷物を持って帰っていただいた学年もあろうかと思えます。ありがとうございました。

また、7月25日(木)に開催した東公民館阿曾分館・阿曾小学校連携講座に、保護者・地域・学校関係者総勢76名の皆様にご参加いただきまして感謝申し上げます。この講座では、地域総ぐるみで子どもを育てる「コミュニティ・スクール」の仕組みについてのお話を聞きました。子どもや学校の抱える課題の解決、未来を担う子どもたちの豊かな成長のために保護者・地域の皆様方とともに魅力的な学校づくりに取り組んでまいりたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

研修後のアンケートに以下のような記述が見られましたので一部を紹介します。

- ・ この地域に来て10年を超えたところです。自分が地域のために何かすることが大切だなと感じています。まだまだこれから阿曾のために何かできればと考えています。
- ・ 地域の進展に関心をもっていきたいと思います。“子どもは地域の宝”を大人全員が共感できる阿曾地域でありたいものです。
- ・ 地域が一つになり、やっていけることはすばらしいです。阿曾もいろいろな魅力があるので阿曾のことをもっと知り、阿曾が活力のあるところになってほしいです。阿曾に住みたいと思う子どもが増えてほしいと思います。
- ・ コミュニティ・スクール、素敵なことだと思います。「おはよう、おかえり」と子どもたちに言葉かけをするようにしています。
- ・ 「大人の背を見て子どもが育つ」そういういい大人になりたいですね。地域の教育力は大切です。



講演会の様子



参加者の意見交流の様子



## ファミリーでチャレンジ!!

ご参加いただける場合は、子どもとご家族(何人でも・だれとでも OK)で取り組んでください。そして、クイズや課題の答えを書いた連絡帳を校長室に持って行くようお子さんにお伝えください。取り組んでくれたお子さんには、ごほうびシールをお渡しします。お子さんとご家族で、楽しいひと時をお過ごしください。

### 問題

- ① 大きな穴があいているのに沈まないものってなーんだ?
- ② 夏休みにおうちの人と過ごした楽しい思い出(やったこと、話したことなど)を教えてください。